



09.04.2020

ESSILOR OFFRE PRÈS D'UN MILLION D'ÉQUIPEMENTS DE PROTECTION POUR SOUTENIR LA LUTTE CONTRE LE COVID-19 DANS LE MONDE

Le Groupe Essilor est solidaire de tous ceux qui sont touchés par la pandémie de Covid-19 dans le monde.

Grâce à son vaste réseau de proximité, le Groupe déploie un large programme de dons d'équipements de protection destinés aux systèmes de santé, aux patients et aux communautés, sur les quatre continents.

Pour contribuer à contenir l'expansion du virus, le Groupe Essilor a fait don de près de 1 million d'équipements de protection, notamment des masques, des lunettes de sécurité et des protections pour le visage. Les bénéficiaires en sont les hôpitaux locaux ainsi que les personnes travaillant en première ligne tels que les personnels soignants, les pompiers, les aidants et les forces de sécurité, en

Chine, Italie, France, Allemagne, Espagne, Portugal, États-Unis, Brésil, Colombie, Israël, Australie, Inde, Bangladesh et dans bien d'autres pays encore. Des dons de gants de protection, de gels désinfectants pour les mains et de lunettes sans correction ont également été effectués.

Paul du Saillant, CEO of Essilor International, a déclaré:

« Nous sommes de tout cœur avec toutes celles et ceux qui sont touchés par cette crise sanitaire mondiale sans précédent. Tirant parti de sa force collective et de sa présence mondiale, Essilor apporte un soutien direct à ses parties prenantes et aux communautés qui l'entourent », déclare Paul du Saillant, Directeur général d'Essilor International. À mesure de l'évolution de la crise du Covid-19, le Groupe Essilor poursuivra ses initiatives philanthropiques pour continuer à offrir les produits essentiels dont les services médicaux et les équipes d'urgence ont besoin, grâce aux efforts de ses équipes partout dans le monde, tant dans son activité traditionnelle que dans l'e-commerce, avec également le soutien des "Essilor Vision Foundations" et du fonds d'impact social, Vision For Life™ ».

Principales contributions apportées par le Groupe Essilor dans le monde:

Chine

Essilor et ses entités locales ont fait don de plus de 200 000 masques pour le visage et les yeux, de lunettes de sécurité, ainsi que de lingettes anti-buée pour les lunettes.

Ces équipements ont été distribués aux équipes de la police de la route de Shanghai, chargées de vérifier l'état de santé des personnes entrant dans la ville, aux douanes de Shanghai, ainsi qu'aux personnels soignants locaux de l'Hôpital pédiatrique Tongji de Wuhan et de l'Hôpital Aier de Xiaogan, dans le Hubei. 500 000 masques supplémentaires destinés au personnel de l'Hôpital ophtalmologique Aier sont en cours de livraison.

En outre, 1,5 million de Renminbi (RMB), soit l'équivalent de 198 000 euros, ont été donnés par Essilor et ses partenaires chinois à la Fédération Caritative de Wuhan aux fins de prévention et de protection contre l'épidémie. Les dons ont été affectés à l'achat de masques, d'équipements et de lunettes de protection. 500 000 masques supplémentaires sont actuellement acheminés vers l'hôpital ophtalmologique Aier.

France

En France, près de 1 million de masques ont été offerts par les entités du groupe. Les équipements de protection ont été donnés aux hôpitaux locaux, aux pharmacies et aux travailleurs en première ligne, notamment les personnels soignants, les pompiers et les forces de sécurité, dans les communautés proches des sites d'Essilor.

De plus, Essilor France a fait don de 10 000 lunettes de sécurité au ministère de la Santé. Financé par le fonds d'impact social d'Essilor, Vision for life, le matériel sera distribué dans les hôpitaux français qui en manquent, notamment à La Rochelle, Versailles, Mantes, etc.

Des dons de gel hydro-alcooliques, de blouses, de sur-chaussures, de gants et de charlottes ont également été effectués.

Italie

Essilor Italie a livré son stock entier d'équipements de protection (700 pièces) à plusieurs hôpitaux de Lombardie, de Vénétie ainsi qu'à la ville de Milan, où la filiale est basée.

3,000 lunettes de sécurité supplémentaires sont en cours de livraison, à destination d'autres hôpitaux italiens dans les régions les plus touchées.

Royaume Uni

Au Royaume Uni, Glasses Direct, filiale de e-commerce d'Essilor a fait don de 4 000 paires de lunettes, offertes aux équipes du National Health Service (Service National de Santé).

Etats-Unis

Aux Etats-Unis, Essilor Of America a lancé la distribution de plus de 100 000 équipements de protection (masques chirurgicaux, masques N95, lunettes de sécurité) aux hôpitaux et aux organisations de secours au Texas et dans l'Ohio ainsi qu'aux écoles d'optométrie et aux professionnels de la vue qui fournissent des services d'urgence.

Satisloh North America a donné 12 500 paires de gants chirurgicaux à un centre de dons à Milwaukee, dans le Wisconsin.

EyeBuyDirect, une entité de e-commerce du Groupe, a aussi donné des lunettes de protection contre la lumière bleue aux enfants, qui en raison du temps passé à l'intérieur devant les écrans, en ont plus que jamais besoin pour protéger leurs yeux.

Satisloh Amérique du Nord a également fait don de 12 500 paires de gants chirurgicaux à un centre de collecte de dons du Wisconsin.



Canada

Clearly, filiale e-commerce d'Essilor, a répondu à l'appel à contribution lancé par les autorités et a fait don de lunettes de sécurité au centre de santé Vancouver Coastal Health au début du mois. L'entreprise a demandé à ses fabricants mondiaux de lunettes et de lunettes de soleil de convertir leur production pour fabriquer des articles indispensables tels que des protections pour le visage et des lunettes de sécurité qu'elle offrira par dizaines de milliers.

Amérique latine

Pour soutenir le personnel soignant en première ligne, confronté à des problèmes d'approvisionnement chroniques en matériels médicaux et équipements de protection individuelle, Essilor a fait don de 9 400 lunettes de sécurité à quatre grands États du Brésil, de 5 000 lunettes de sécurité aux hôpitaux de Colombie et de 10 000 protections pour le visage à de grands hôpitaux publics du Mexique.

À LIRE AUSSI

ESSILOR SOUTIENT LES EFFORTS DE LUTTE CONTRE LE CORONAVIRUS EN CHINE



Le Groupe Essilor et ses entités partenaires se sont rapidement mobilisés afin de lutter contre l'épidémie : mise en sécurité des collaborateurs, large soutien financier et dons en nature destinés à la région de Wuhan ainsi qu'à d'autres territoires dans le besoin.

© Essilor 2016